

《单词百科:shielding是什么意思?shielding怎么发音?shielding的解释和用法》

英语单词shielding是什么意思?shielding怎么读?shielding怎么发音?简答网为您整理了shielding的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



shielding怎么读

shielding的读音:[ʃ i:ld ɪ ŋ]

shielding的意思

- 1、adj.防护的, 屏蔽的;
- 2、v.掩护(shield的现在分词);庇护;给…加防护罩;

shielding的相关词组

- 1、biological shielding concrete 生物屏蔽用混凝土;

- 2、barrier shielding 护栅栏;
- 3、hydraulic shield 液压防护装置;
- 4、Holy Shield 神圣之盾;
- 5、heat shield (宇宙飞行器的) 热屏蔽, 挡热板;
- 6、Large Shield 巨盾;
- 7、riot shield 防暴盾牌;
- 8、Small Shield 手盾;
- 9、wind shield 减阻帽, 遮风屏;风挡;
- 10、water shield 莼菜 (一种水生蔬菜) ;鱼草;
- 11、Tower Shield 塔盾;
- 12、argon shield 氩气保护, 氩气覆盖层;
- 13、antimagnetic shield 防磁屏蔽;
- 14、antiglare shield 防眩板;
- 15、antennal shield 触角盾;
- 16、ablation shield 烧蚀防护罩;
- 17、breast shield [医]乳罩;
- 18、biological shield 生物屏蔽, (微) 生物学遮护板;
- 19、shield basalt 玄武岩盾;

shielding的双语例句

1、Shielding his eyes from the bright light, he looked far out to sea to watch for the ship's arrival.

他用手遮住强光向大海眺望,观察那艘船的到来.

2、Outer layer is metalised shielding film laminated over pink antistatic bubble sheet.

外面是静电屏蔽层,里面是粉红色防静电气泡层.

3、Ferrite cores are effective in electromagnetic noise suppression and shielding.

电磁圈能有效的屏蔽和抑压电磁的干扰.

4、We wish to estimate at what distance this shielding becomes incomplete.

我们想要估计一下,在多大距离处这种屏蔽作用将变为不完全的.

5、Of course, shielding T 1 and ISDN backup service is also available.

当然樊篱T1和ISDN的 备份任职也可达成.

6、Example DJYP 2 V is: Copper Conductor, PE Insulation, Individual Pair Shielding with Copper Tape.

例如: DJYP2V是铜芯聚乙烯绝缘、对绞铜带屏蔽,聚氯乙烯护套电子计算机电缆的型号.

7、These elements alone, however, are not quite as satisfactory for neutron shielding.

然而,单用这些物质来防护中子不见得十分令人满意.

8、The problems of shielding from thermal and nuclear radiations are thus quite distinct.

因此防御热辐射与防御核辐射的问题是完全不同的.

9、I can't think of a single reason for shielding them.

我想不出丝毫理由去庇护他们.

10、Furthermore, the structure, shielding and error of current transducer are discussed.

讨论了传感器的电路结构、屏蔽措施和误差.

11、Electrostatic shielding may be necessary to prevent interference with a desired signal.

为防止静电干扰预期信号,可能有必要采用静电屏蔽.

12、Down the stairs came a woman, shielding the light from her eyes.

从楼上下来一位妇女, 挡住光不让照着眼睛.

13、They've stopped using it, or are shielding it from detection.

他们已经停止使用试金石, 或是保护它避免受到侦测.

14、This situation should be borne in mind in connection with the problem of thermal radiation shielding.

在谈到热辐射的防护问题时应当注意这种情况.

15、A new technique for measurement of shielding efficiency is presented.

阐述了一种对屏蔽室屏蔽效能的测量技术.

以上是简答网为您整理的shielding怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于shielding的用法

、shielding的释义、shielding的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/shielding>